

市長あいさつ

皆さまこんにちは。

新年初めての定例記者会見となります。

本年もよろしく願いいたします。

昨年は、取手駅西口交通広場の開通や、こどもまんなか応援サポーターの宣言など、多岐にわたる分野で時代の潮流に対応したまちづくりを進めてまいりました。

令和7年は、生活基盤の整備やこどもまんなか社会の実現など、引き続きハード面とソフト面の両面をバランスよく強化し、未来への種まきを意識したまちづくりを推進してまいります。

1月12日に取手市民会館で「はたちのつどい」を開催しました。15日にはつつじ園の「二十歳の祝い」にご招待いただき、お祝いの言葉とともに、はたちを迎える皆さまに、今があるのは家族、恩師や先輩、友人などに支えられているからであり、感謝の気持ちを忘れないでほしい、そしていつまでも「とりで愛」を持っていて欲しいとお願いしました。

皆さまが、夢に向かってチャレンジし、大きく羽ばたき、それぞれの進む道でのご活躍を祈念いたします。

それでは、本日の発表事項に移ります。

はじめに、『歩いて当てよう！とりかめくん×健康10日間チャレンジ』についてです。

市民のかたの健康増進を応援するため、県の公式アプリ「元気アプリ！いばらき」を活用した特別キャンペーンを実施いたします。2月19日から28日の対象期間中にアプリ内で歩数ポイントを貯めたかたに、抽選でとりかめくん10周年記念グッズのオリジナルウインドブレーカーをプレゼントいたします。

健康のため、ぜひこの機会に挑戦してみてください。

次に、「小説家^{しおみなつえ} 汐見夏衛さん講演会」についてです。

取手市子ども読書活動推進計画に基づく中高生世代の読書推進及び、取手図書館開館45周年記念イベントとして、3月29日に常陽建設ふじしろ図書館において、小説家^{しおみなつえ} 汐見夏衛さんの講演会を開催します。

映画化もされた『あの花が咲く丘で、君とまた出会えたら。』など、中高生に大人気の小説家・汐見夏衛さんに、小説家の仕事、小説の書き方を伺います。また執筆秘話や汐見さんお勧めの本を紹介していただきます。

以上で、私からの説明を終わります。